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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野崎祐副委員長 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】  

 初めての会長挨拶嬉しくも有

り緊張を致しております。当、

東クラブの創立は昭和３３年 

３月２８日。チャーターメンバ

ー２３名でスタート。昭和３３年

５月２３日、ＲＩ加盟承認。チャ

ーターナイトは１０月３日大和百貨店７階ホールにて行

われました。私は５４代目の会長に就任させて頂く次第

です。会長エレクトの一年は非常に長く感じました。それ

は皆さんと隔離されてひな壇にいるからでしょう。今年度、

まずロータリーを楽しみ短く感じられる一年になりますよ

う頑張りたいと思います。 

日本人では三人目、３０年ぶりのＲＩ会長、田中作次氏

（埼玉八潮ＲＣ）、新潟県栃尾出身、本県からは初めての

ＲＩ会長が誕生致しました。テーマは「奉仕を通じて平和

を」。平和という概念をどのように定義するにせよそれは

奉仕を通じて達成できる目標です。奉仕とは生き方です

と申されておられます。 

 第２５６０地区 鈴木重壱（長岡ＲＣ）ガバナーは「恕の

心を持って・奉仕を通じて平和を」。恕とはすべてを超え

た慈しみ（如来の如き心）であり、その精神こそ真の平和

へいざなう道であると言われております。ロータリーの

根底には職業奉仕があるといわれております。 

小職のテーマは「職業奉仕と親睦に力を」。ロータリー

で変わってはならないものは「友愛（親睦）と奉仕」このロ

ータリーの本質を見失うことがなければロータリーは変

わることも恐れてはなりません。職業を大いに繁栄させ

ることが奉仕活動の条件、職業を通じて社会に貢献すれ

ば殆んどすべてに満足感が得られる。喜びを分かち合う、

感謝の心。心が通じ合えば親睦が生まれる。ロータリー

で商売の話を敬遠するのではなく、個々の職業発展向

上に努めて下さい。四つのテストに照らしあわせてアク

ティブに活動しようではありませんか。不慣れな会長で

すが皆様のご協力の下、まず行動を共に致したいと思

います。何卒宜しくお願い致します。 

最後に「ＲＩ会長田中作次氏を激励しよう２０１２－２０１

３年度ロータリー世界平和フォーラム」に参加しませんか。

ホノルル「平和にいたる緑の道」２０１３年１月２５～２７日

（金～日）。広島「平和はあなたから始まる」２０１３年５月

１７～１９日（金～土）。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：野崎祐副委員長＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

  

６月は２つの事を一生懸命やりました。１つは論文を、

２つ目は先生のお手伝い。韓国に先生が行くことになり、

私が領事館を通してアポを取ったが、一週間待ったがア

ポを取れたのは大学のみ、韓国社会は知り合いがいな

いと大変です。中国は七夕です。昔はバレンタインのよ

うだった。無事卒業出来るよう願い事を書きたい。 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：野崎祐副委員長＞ 

◇会員の誕生日 

市川務さん、小林素子さん、斉藤稔さん、島賢資さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

島賢資さんご夫人、古川喜代志さんご夫人、 

那須野幸作さんご夫人、志田常弘さんご夫人、 

青木健一さんご夫人、栗山清さんご夫人、 

加藤大二さんご夫人、三浦良祐さんご夫人、 

安藤幸夫さんご夫人 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：河端信雄副委員長＞ 

寄付者紹介：池田毅さん 

 

＜地区米山奨学委員会：寺嶋一夫アドバイザー＞ 

・２７名の奨学生でシルバーホテル職場訪問、三条アー

クランドサカモト等 

・昨年度米山奨学生：付永娟（フ・エイケン）さんが６／２７

～７／１学会で新潟へ、発表もされました。現在は北京

大学に在学されているそうです。 



 

          

 

＜親睦委員会：志田常弘委員長＞ 

家族納涼会にぜひ出席して下さい。 

 

＜野球同好会：大宮一真幹事＞ 

明日の練習試合は中止となりました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

那須野幸作さん 

近藤彰さん 

新会長、幹事より皆さん一年宜しくお願いします。 

北村愼一さん 

那須野会長・近藤幹事一年間ごくろうさまです。お

おいに期待しています。 

保科義則さん 

新年度を祝い！ 

志田常弘さん 

親睦委員長を拝命しスタートいたしました。よろしく

お願いします。 

池田毅さん 

ごぶさたしております。今年度はおとなしくテーブル

のすみにおります。 

金子隆弘さん 

福祉ふれあい広場、及び蒲原まつりには多数の方

のご理解ご協力を得て盛会のうちに終えることが出

来ました。心から深く感謝申し上げます。 

水本孝夫さん 

今日から新年度、那須野会長・近藤幹事、ご苦労様

です。頑張って下さい。又、蒲原まつりがおかげ様

で無事終了しました。3 日間で、見物客（参拝客）が

約２２万人でした。今までで最高の人出でした。メン

バーの皆様には、福祉ふれあい広場のお手伝い

や広告協賛等、誠にありがとうございました。 

中川一広さん 

蒲原まつりでの福祉ふれあい広場素晴らしい祭り

に進化している事、うれしくて喜んでいます。２００４

年福祉作業所１８か所を皆様で見学し、それから福

祉に対するＲＣ活動がつづいているのですね。 

井上陽一さん 

那須野年度はニコニコＢＯＸ担当です。笑う門には

福来るの格言が！ニコニコして幸せになりましょう。

ご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

皆川建五さん 

新年度になり、これまでとは違う向かいの椅子に座

ってニコニコを書いております。チョット違和感があ

ります。井上委員長はじめニコニコＢＯＸ担当の皆

さん、ガンバッテネ。 

 

【幹事報告】 

 

・退会者の案内：廣川瞭永さん、山田陽子さん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．４３％ 

２週間前メークアップ後 ９０．５７％ ･･･◇ 

 

 

 

 

 

 

  

次週７／１３はクラブフォーラムです。 



 

          

 

＜ クラブフォーラム ＞ 

【会長挨拶】 

 

 

【委員長発表】 

◇ＳＡＡ：村山六郎さん  

 

◇ロータリー情報委員会：宮川忠和委員長          ◇会員増強・選考委員会：安藤幸夫委員長 

                         
◇広報・会報・雑誌委員会：寺嶋一夫委員長         ◇ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長 

                         
◇親睦委員会：志田常弘委員長                ◇プログラム委員会：石川昇委員長 

                         
◇出席管理委員会：伊藤洋委員長               ◇職業奉仕委員会：加藤大二委員長 

                         
◇社会奉仕委員会：水本直弥委員長              ◇新世代奉仕（RA・IA・ﾗｲﾗ）委員会：河崎順昭委員長 

                          


